

Pascal Schier baut Vorsprung in der Kreisrangliste aus

Auftaktturnier der Saalfelder Degentage war das Kreisranglistenturnier im Degenfechten in der Altersklasse Jugend. Am Dienstag nahmen wieder 10 junge Fechterinnen und Fechter, diesmal sogar vier Schüler des Jahrgangs 2002, den Wettkampf auf.

In einer großen Runde wurde im Modus Jeder gegen Jeden gefochten. Drei Treffer mussten erzielt werden, um ein Gefecht zu gewinnen. Am besten gelang dies Pascal Schier, der alle neun Gefechte gewinnen konnte und sich damit den Tagessieg sicherte. Mit acht Siegen folgte Johann Schneider, der das entscheidende Gefecht um einen Treffer gegen Pascal verloren hatte. Auf Platz drei folgte mit Cedric Wiefel ein Schüler. Er unterlag zwar im direkten Vergleich Constanze Landte, diese „patzte“ aber gegen Elias Röring. Somit hatten beide sechs Siege auf ihrem Konto und das bessere Trefferverhältnis entschied für Cedric.

Auf den Plätzen folgten Elias Röring, Anton Rein, Emilia Dörfer sowie die Schüler Georg Rein, Hannah Traut und Paul Hotze. In der Gesamtwertung konnte sich Pascal leicht absetzen. Er führt mit 48 Punkten vor Johann Schneider (43) und Constanze Landte (42).